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Ao Exmo. Sr. 

Presidente da Assembleia Legislativa da 

Região Autónoma dos Açores 

 

Assunto: Requerimento ao Governo Regional dos Açores 

 

Nos termos do nº 1 e nº 2 do artº 182 do Regimento da Assembleia Legislativa da Região 

Autónoma dos Açores, a Representação Parlamentar do CHEGA Açores entrega à 

Mesa da Assembleia Legislativa da Região Autónoma dos Açores e a V. Exa., para 

efeitos de admissão, perguntas com pedido de resposta escrita dirigidas ao Governo 

Regional dos Açores. 

 

 

Ponta Delgada, 6 de Outubro de 2023 

 

Com os melhores cumprimentos 

 

O Representante do CHEGA Açores 

 

José Pacheco 
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Requerimento 

 

VERBAS DO FUNDO REGIONAL DE TRANSPORTES TERRESTRES 

 

A falta de viaturas, ou de manutenção de muitas viaturas, ao serviço das Forças de 

Segurança nos Açores é um dos principais problemas que têm afectado a actuação dos 

Agentes de Segurança na Região, a par da falta de efectivos. 

Considerando que as viaturas ao serviço das Forças de Segurança nos Açores são 

essenciais para que os Agentes de Autoridade se possam deslocar às ocorrências e 

possam realizar as operações de fiscalização programadas e não programadas; 

Considerando que muitas das viaturas ao serviço das Forças de Segurança têm largos 

anos e têm um desgaste bastante rápido devido à natureza do serviço que prestam; 

Considerando que muitas destas viaturas estão paradas devido à falta de manutenção; 

Considerando que o tempo de aquisição de peças para as referidas viaturas, 

principalmente nas ilhas mais pequenas dos Açores, é bastante dilatado no tempo; 

Considerando que o Fundo Regional dos Transportes Terrestres estabelece protocolos 

com as Forças de Segurança, relativamente à afectação de verbas recebidas de coimas 

por contra-ordenação resultantes de infracções ao Código da Estrada nos Açores; 

Considerando que têm sido entregues algumas viaturas às Forças de Segurança nos 

Açores ao abrigo dos referidos protocolos; 

 

Vem a Representação Parlamentar do CHEGA, ao abrigo das disposições estatutárias 

e regimentais aplicáveis, requerer que nos sejam prestados os seguintes 

esclarecimentos: 

 

1. Qual a percentagem destinada pelo Fundo Regional de Transportes 

Terrestres às Forças de Segurança dos Açores, ao abrigo dos protocolos 

para afectação das verbas de coimas recebidas? 

 

2. Deste valor, quantas viaturas foram entregues às Forças de Segurança dos 

Açores nos últimos cinco anos? 

 

3. Em 2022, quanto representou para cada uma das Forças de Segurança que 

estão presentes nos Açores, a percentagem de coimas recebidas?  
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4. Quando prevê o Governo Regional entregar novas viaturas às Forças de 

Segurança dos Açores, ao abrigo dos protocolos estabelecidos com o Fundo Regional 

de Transportes Terrestres? 

 

5. O Governo Regional tem conhecimento das dificuldades das várias Forças de 

Segurança relativamente à falta de viaturas ou falta de manutenção das viaturas ao 

serviço na Região? 

 

6. Existe diálogo entre a Região e a República no sentido de se encontrarem 

soluções para a falta de viaturas das Forças de Segurança na Região? 

 

Ponta Delgada, 6 de Outubro de 2023 

 

 

O Deputado 

 

 

José Pacheco 

 

 


